

scolaire; tandis que dans les centres protestants comme Winnipeg, Brandon etc., cette loi inique est appliquée dans toute sa rigueur.

Nous le répétons, afin que tous le sachent bien, il n'y a aucun contrat, aucun arrangement entre l'Hon. M. Roblin et l'Autorité religieuse. Seuls, le désir de la paix, l'esprit de justice et de fair play, ont établi ce *MODUS VIVENDI* menacé par le Chef libéral.

Les Catholiques ont fait à cette menace, la réponse qu'elle méritait.

St Boniface a élu M. Jos. Bernier, Cons.

La Vêrandrye a élu M. Lauzon Cons.

Carillon a élu M. Préfontaine Cons.

Assiniboia a élu M. Bénard Cons.

D'autre part, M. Ed Brown, Chef du parti libéral, a été battu dans son comté, par près de 300 voix.

#### ST BONIFACE.

Notre article de janvier sur "l'Avenir de St Boniface" a eu un retentissement dans tout le Canada.

Partout où bat encore le cœur canadien-français et catholique, on s'est ému à la pensée que le château-fort de la nationalité française de l'Ouest était menacé de disparaître, englouti dans le grand Winnipeg.

C'est un écho de la vive protestation provoquée par cette nouvelle, que nous publions aujourd'hui seulement, alors que le premier moment d'effervescence est passé et que St Boniface s'est prononcé contre le projet d'annexion caressé par ceux qui seraient heureux de voir disparaître le dernier rempart de la foi catholique et de la langue française dans l'Ouest Canadien.

Monsieur le Rédacteur,

Je viens de lire dans les CLOCHES du 15 courant des lignes qui m'ont singulièrement ému. Rien que la pensée que votre chère ville de St Boniface puisse, dans un avenir plus ou moins prochain, perdre son autonomie pour se noyer dans le grand tout qu'on appelle Winnipeg devrait, ce me semble, faire tressaillir de tristesse quiconque a du sang français dans les veines. La cité des Provencher et des Taché, la source et le